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! ! ! !今年两会上，全市启动的
“不忘初心、牢记使命，勇当新时
代排头兵、先行者”大调研引发
热议，有代表提出，履职也要有
“调研精神”。高质量的议案和建

议，离不开走访和调研，重点关
注老百姓最盼、最急、最忧、最怨
的问题，听民声、察实情、破难
题、提能力。

图为徐汇区代表团的董美娣

代表在讨论中提到滨江贯通要加

强后续管理!各区段要有统一标准

本报记者 刘歆 范洁 摄影报道
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上海市人民代表大会公告

! ! ! !本报讯（记者 江跃中 方翔 潘
高峰）昨天，市政协举行十三届一次
常委会议。市政协主席董云虎出席并
讲话。

会议审议通过了关于政协上海
市第十三届委员会专门委员会（指
导组）设置的方案、各专门委员会
（指导组）主任（组长）建议人选名
单。十三届市政协设置 !"个专门委
员会和 !个指导组。方惠萍兼任学
习委员会主任，李逸平兼任提案委
员会主任，徐建民、陆月星、肖堃涛、
何品伟、闵卫星、马建勋、沈敏、赵丹
妮分别担任经济、人口资源环境建
设、教科文卫体、社会和法制、民族
和宗教、文史资料、港澳台侨、对外
友好委员会主任，方莉萍担任地区

政协联络指导组组长。
董云虎说，常委会在政协组织中

的地位和作用十分重要。要坚定正确
的政治方向#增强“四个意识”，坚定
“四个自信”，始终与以习近平同志为
核心的中共中央在思想上政治上行
动上保持高度一致。要聚焦上海加快
推进国际经济、金融、贸易、航运、科
技创新“五个中心”建设，建设卓越的
全球城市和具有世界影响力的社会
主义现代化国际大都市的战略定位，
聚焦在新的时代坐标中坚定追求卓
越、构筑战略优势、打造上海品牌的
目标任务，聚焦社会治理创新、保障
和改善民生等重点工作，精准发力#

履职尽责。要着力加强自身建设#着眼
新时代新任务新要求，继承和发扬历

届政协的好传统、好作风、好经验，对
照最高标准、最好水平，探索做好政
协工作的新方法、新举措，全面提升
政协工作制度化、规范化、程序化水
平。要充分发挥常委的示范带头作
用，积极行使权利，履行义务，加强调
查研究，联系界别群众，保持良好形
象。要有效发挥专委会基础作用，加
强联络沟通，注重发挥特色优势，认
真组织好履职活动，齐心协力、奋发
有为，推动新一届市政协工作良好开
局，为全市改革开放、创新发展作出
新的贡献。

市政协副主席方惠萍主持会
议，副主席赵雯、周汉民、王志雄、张
恩迪、李逸平、徐逸波、金兴明、黄震
出席，秘书长贝晓曦作有关说明。

又讯 （记者 江跃中 方翔
潘高峰）市政协主席董云虎昨天主
持召开市政协十三届一次主席会
议，审议关于政协上海市第十三届
委员会专门委员会（指导组）设置的
方案（草案）、各专门委员会（指导
组）主任（组长）建议人选名单、关于
十三届市政协主席会议成员联系有
关工作的安排。

聚焦新的目标任务
精准发力履职尽责
市政协举行十三届一次常委会议 董云虎讲话

! ! ! !本报讯 市十五届人大一次会
议主席团昨天举行第七次会议，主
席团常务主席殷一璀主持。市人民
检察院检察长张本才、市高级人民
法院负责人列席会议。

会议听取了大会副秘书长郑健
麟作的关于各代表团酝酿、讨论市人
大常委会主任、副主任、秘书长，市人
民政府市长、副市长，市监察委员会
主任，市高级人民法院院长，市人民
检察院检察长候选人名单的情况汇

报，确定正式候选人名单，决定提请
大会选举；听取了关于各代表团酝
酿、讨论市人大常委会委员候选人名
单的情况汇报，确定正式候选人名
单，决定提请大会选举；听取了关于各
代表团审议市人大各专门委员会组成
人员人选名单草案的情况汇报，确定
正式人选名单，决定提请大会表决。

会议听取了大会副秘书长吴坚
勇作的关于各代表团审议市人大常
委会工作报告、市高级人民法院工

作报告、市人民检察院工作报告的
情况汇报。

会议审议通过了关于市人大常
委会工作报告的决议草案、关于市
高级人民法院工作报告的决议草
案、关于市人民检察院工作报告的
决议草案，决定提交各代表团审议。

会议听取了关于市政府三个报
告修改情况的汇报。

会议听取了关于市人大常委会
工作报告修改情况的汇报。

市十五届人大一次会议
主席团举行第七次会议

! ! ! !停车难，难于上青天。这几天上
海下雪，因为打车困难，许多市民选
择自驾出行，却发现“停车难”同样
让人煞费脑筋。
在上海市十五届人大一次会议

上，市人大代表们为“停车难”问题
讨论热烈，发表各自意见建议。

停车借鉴!负面清单"

“天寒地冻，许多市民选择开车
出行。但是，一些划线的路边停车位
在超过一定时间后，就无人收费了。
如果擅自停车，有时就会遭遇贴条
的‘悲剧’。”市人大代表张素心告诉
记者，这样的事情在他身边的朋友
经常发生。

对于一些停车紧张的小区，居
民们晚上停在周边的小马路上，虽
然并不影响交通，但还是提心吊胆，
总是担心被贴条。
张素心建议，道路管理是否也

可以借鉴“负面清单”制度。除了明
确规定的市中心主干道等，对于一
些不影响交通的小马路等，能够允
许夜间停车。即使不能做到免费，要
考虑到夜间收费的问题，可以发挥
高科技手段，通过刷二维码、微信、
支付宝支付等方式自助收费，缓解
市民的停车难题。
张素心的观点得到了许多市人

大代表的共鸣。
市人大代表金永红认为，城市

的精细化管理并不是“越管越细”，
而是要以人为本，综合考量城市管
理效果和方便市民等多方面因素。
比如，能否在一停车就收费的马路
停车位上，在不影响交通的前提
下，设置短暂的免费时段，让市民
应个急。

建立统一服务平台
为了找车位兜兜转转，是许多

市民经历过的烦恼。尽管有些区域
已经有了停车指引系统，但仍局限
在部分区域，没有在全市推广。

为此，市人大代表韩娜建议，
在互联网发达的当下，建立全市
统一的互联网道路泊车诱导服务
平台。
她建议，为保证城市互联网道

路泊车诱导服务平台的运行实施，
需要法规的完善和保证。比如：对
逃费行为纳入个人征信系统的法
规、对追缴停车欠费现象纳入车辆
年审的法规，对恶意拖欠和恶意拒
缴停车费的情况增收滞纳金及罚
款的相关法规等，为全面推广城市
互联网道路泊车诱导服务平台做
好法律法规铺垫。
要建立全市统一“城市道路泊

车服务诱导服务和监控系统”平台，
可以借助智能手机的微信平台或手
机 $%%，一次注册，全市通用，为市
民提供覆盖全市的道路泊车资源信
息及目的地的空车位信息，并提供
相应导航服务，使驾驶员方便地通
过手机获取目的地的泊车信息，缓
解市民的停车难题。

本报记者 宋宁华

缓解停车难，不妨划出“负面清单”
市人大代表热议!停车难"问题

履职也要有!调研精神"

第二号
上海市第十五届人民代表大会第一次会议于&"!'年!月&'日选出：
上海市第十五届人民代表大会常务委员会主任：殷一璀#女$

上海市第十五届人民代表大会常务委员会副主任：徐泽洲 沙海林

蔡 威 高小玫#女$ 肖贵玉 莫负春

上海市第十五届人民代表大会常务委员会秘书长：陈 靖

现予公告。
上海市第十五届人民代表大会第一次会议主席团

!"#$年#月!$日

第三号
上海市第十五届人民代表大会第一次会议于&"!'年!月&'日选出：
上海市人民政府市长：应 勇

上海市人民政府副市长：周 波 翁铁慧#女$ 时光辉 吴 清

许昆林 彭沉雷 陈 群 龚道安

现予公告。
上海市第十五届人民代表大会第一次会议主席团

!%&$年&月!$日

第四号
上海市第十五届人民代表大会第一次会议于&"!'年!月&'日选出：
廖国勋为上海市监察委员会主任。
现予公告。

上海市第十五届人民代表大会第一次会议主席团

!%&$年&月!$日

第五号
上海市第十五届人民代表大会第一次会议于&"!'年!月&'日选出：
刘晓云为上海市高级人民法院院长。
现予公告。

上海市第十五届人民代表大会第一次会议主席团

!%&$年&月!$日

第六号
上海市第十五届人民代表大会第一次会议于&"!'年!月&'日选出：
张本才为上海市人民检察院检察长# 报最高人民检察院检察长提

请全国人民代表大会常务委员会批准。
现予公告。

上海市第十五届人民代表大会第一次会议主席团

!%&$年&月!$日


